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 都城的朋友们，大家好！我叫塞斯-斯蒂尔（Seth 

Steele），我出生在美国北卡罗来纳州（North Caroli-

na）夏洛特市（Charlotte）。此外，我还在北卡罗来纳州

（North Carolina）威尔明顿市（Wilmington）和日本枚

方市（hiragata）居住过很长一段时间。生活在美国的期

间，我的暑假和寒假都是在南卡罗来纳州（South Caroli-

na）的北默特尔海滩（North Myrtle Beach）度过的。 

    从北卡罗来纳州的夏

洛特到南卡罗来纳州的北

默特尔海滩，尽管两个城

市的氛围截然不同，但都

有大面积的湖水和海水。

我的青少年时代大部分是

在水边度过的。夏天，我

喜欢在夏洛特的湖里游

泳，用手捞鲶鱼；冬天， 

      我喜欢凌晨 4 点，当南卡

罗来纳州的海水满朝时，跳进冰冷的海水里，体验冒险和

刺激的感觉。然而，我一直希望能在日本生活和工作。 

我今年 22 岁，是大学应届毕业生，大学期间主修的

是电影和哲学，辅修的是日语。我最开始接触日语是在8 

年前，而真正认真学是从3年前开始的。现在我仍在继续努

力，希望自己的日语能越来越好。在大学期间，我还学习

了两个与日本文化相关的专业。例如从电影学者的角度了

解美国和日本的制作电影的差异。又例如从哲学家的角度

常会思考“区别是什么呢”，“为什么会有差异呢”“为

什么这些差异是重要的呢”等等问题。如此全方位的学习

日本，是因为我是一个很有上进心的人，想尽可能地多学

习，尽可能地多成长。我尽可能的让自己接触截然不同的

价值观，这样我会变得更加包容，对事情的理解也会更加

深刻。因此，目前的新职位——英语圈国际交流员(简称

CIR) 完全符合我的职业发展目标和个人兴趣。 

我对世界上各种价

值观和不同文化的兴趣

不仅限于日本。我的西

班牙语的口语非常流

利，尤其擅长墨西哥方

言和智利方言。在都城

期间，我打算通过已掌

握的日语学习韩语，进

而将来回美国之后攻读

语言学博士学位。因为语言学博士需要精通多门语言，才

能对其进行比较分析。 

    从13岁起一直到现在，我投入的时间最多的是武道，

尤其是一种叫唐秀道的韩国空手道。我的武道是黑带二

段，在美国的期间参加过各种大型赛事，包括国际比赛，

并且赢得过 40 多场比赛的冠军。其中包括2回美国全国冠

军。 

我希望在日本也能继续

修炼我的武道，我所掌握的

唐秀道的韩国空手道与日本

的武道有很大的差异。所以

在日本，我要以空杯心态，

重新开始学习，进而有助于

进一步修炼武道。目前看来

剑道和柔道似乎是很好的机

会。我期待成为道场的一员，与

大家交朋友。能够在都城开启新的生活，我感到非常兴

奋，一想到能与当地的市民近距离接触，我就欣喜若狂！

谢谢你们邀请我！ 

都城的朋友们，大家好！ 

～来自都城市美国国际交流员 塞斯（Seth）的自我介绍～     

信 息 广 场   

◆一般社团法人都城国际交流协会人事变动通知◆ 

 

由于部分人员在2023年度的职位发生变化，都城国际交流协会于2023年5月7日向地方法务局提交了免

除部分理事和监事职位的申请，同日获批。免除职位的人员名单如下： 

          理事 中濑 昌之  南九州大学校长兼人类发展学部长 

          理事 汤田 光   宫崎日日新闻社 原都城支社长 

          理事 和田 清   都城工业高等专门学校 原校长 

          监事 恒吉 和昭  都城市 原会计管理者 

免除上属人员的职位后，我协会的理事和监事的人数仍符合一般社团法人都城国际交流协会的第20条

规定的指定人数标准，即理事为5人以上，14人以下， 监事为2人以内。 

感谢上属人员在我们设立法人之际给予的支持。 

去年在富士山山顶 

和爸爸在迪士尼 

和妈妈在毕业典礼上 


